

L'un des 5 réaffirme l'engagement solidaire de Cuba envers Porto Rico



La Havane, 31 octobre (RHC).- Le combattant antiterroriste Fernando González, vice-président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a réaffirmé l'engagement solidaire de Cuba envers Porto Rico.

Il a exprimé sa confiance dans la victoire finale de ce pays dans sa lutte pour l'indépendance.

Au cours de la clôture des journées de solidarité entre nos deux peuples, il a évoqué les liens historiques de fraternité unissant nos deux pays. Il a relevé l'importance qu'a toujours eu pour Cuba la lutte pour la liberté des Portoricains.

Fernando González qui a purgé la totalité de sa peine aux États-Unis pour avoir lutté contre le terrorisme, a remercié les membres de la 23ème Brigade Juan Rius Rivera des activités qu'ils ont organisées pour appuyer la cause des 5.

Les activités des journées de solidarité ont été centrées sur le demande de la libération des prisonniers politiques de la région qui se trouvent dans des geôles étasuniennes dont le Portoricain Oscar López Rivera qui est en prison depuis 33 ans ainsi que les Cubains Ramón Labañino,

Gerardo Hernández et Antonio Guerrero qui se trouvent dans des prisons étasuniennes depuis septembre 1998.

La brigade Juan Rius Rivera est arrivée à Cuba le 18 octobre et elle a visité plusieurs régions de notre pays où ses membres ont visité des sites historiques, des usines et des coopératives paysannes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38028-lun-des-5-reaffirme-lengagement-solidaire-de-cuba-envers-porto-rico>



Radio Habana Cuba